

Itiel Arroyo: "Queremos salir a las calles para presentar al Jesús de la Biblia a nuestra generación"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 28 de Junio de 2017 00:00

EL MES DE JULIO YA ESTÁ AQUÍ, Y CON ÉL LLEGAN LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DEL 500 ANIVERSARIO DE LA REFORMA. HOY LES HABLAMOS DEL CAMPAMENTO URBANO DE JÓVENES...



Itiel Arroyo, uno de los responsables del [Campamento Urbano de jóvenes](#), nos visitó en nuestros estudios

Itiel Arroyo: "Queremos salir a las calles para presentar al Jesús de la Biblia a nuestra generación"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 28 de Junio de 2017 00:00

(PODCAST, 28/06/2017) Los días 10 al 15 de julio de 2017, dentro de escasos días, tendrán lugar los principales actos conmemorativos del 500 Aniversario de la Reforma en nuestro país, España.

De los tres eventos que tendrán lugar en esa semana, el primero de ellos es el Campamento Urbano, que se espera concentrará a miles de jóvenes llegados desde distintas ciudades de España.

Itiel Arroyo es uno de los responsables de esta actividad y se encuentra hoy con nosotros, en los estudios de Radio Encuentro.

Más información e inscripciones al Campamento Urbano: www.El15j.com

